

Berlin hat Talent - Talentiade am 2. März 2024



Gehört schon oft teilgenommen noch nie! So ging es uns mit der Talentiade des Landessportbundes Berlin. In den Bezirken sollen die Grundschulen für die Kinder im Alter von 8 bis 10 Jahren den Deutschen Motoriktest durchführen. Diejenigen, die diesen Test bestehen, erhalten eine Einladung zur Talentiade. Die Veranstaltung wurde vom Stadtrat für Schule und Sport, Tobias Dollase eröffnet. Für unseren Bezirk - Tempelhof-Schöneberg - waren das rund 600 Kinder. Von diesen waren rund 150 in der Halle, um 10 Sportarten auszuprobieren. Bevor es begann, stellte jeder Verein seine Sportart in 3 Sätzen vor. Die 10 Gruppen hatten dann immer rund 15 Minuten Zeit, Einblicke in eine Sportart zu erhalten. Wir waren natürlich für Karate vor Ort und hatten ein kleines Programm parat: 4er-Blöcke, 2 Varianten an der Pratte, Techniken am Ball ohne Treffer und Zucki mit Kiai. Dann war die Zeit vorbei und die nächste Gruppe von ca. 14 Kindern kam.

Nach rund 2,5 Stunden waren alle durch und die Kids der letzten drei Gruppen hatten schon sichtbar Konzentrationsschwierigkeiten und waren auch körperlich schon nicht auf der Höhe.

Interessant waren die motorischen Unterschiede. Einige kamen auch aus dem Kampfsport, was bei wenigen zu erkennen war.

Ziel der Veranstaltung war es, dass Kinder, die zu 90 % nur Fußball spielen, auch andere Sportarten kennen lernen und diejenigen, die noch keine Sportart ausüben, Neues entdecken können.

Es hat uns Spaß gemacht und wir werden im nächsten Jahr wieder teilnehmen, wenn nicht andere Termine im Dojo anstehen.

Marion

